

かほく市立高松中学校 学校便り

《校訓》「責任を果たせ 自主・協同・奉仕」

さわやか



第 6 号 令和 6 年 9 月 2 日 発行

校長 塚田 秀和

□ 2学期のテーマは「最高の自分を見つけよう」

さあ、2学期が始まりました。昨年のように、部活動を停止することはありませんでしたが、今年も暑い夏でした。特に大きな事故等もなく無事に始業式を迎えたことを嬉しく思っています。

ところで、今年の夏は、パリオリンピックが行われました。テレビ中継が深夜のため、私は寝不足の日が続きました。その中で「これぞ、オリンピック」と感じたシーンを紹介します。

面積は兵庫県の淡路島くらい、人口は 18 万人ほどのカリブ海に浮かぶ「セントルシア」という国の出来事です。ジュリアン・アルフレッド選手が、陸上競技女子 100mにおいてセントルシアに初めてのメダル、しかも金メダルをもたらしました。アルフレッド選手の姿に、セントルシアの人々が自分事のように応援し、金メダルを獲得した瞬間に自分事のように喜んでいるようすが放映されました。自国の選手を応援し、その活躍を喜ぶ姿に、「これぞ、オリンピック」と感じました。

高松中学校の2学期も1学期同様に、いろいろな分野で、多くの生徒の活躍が見られることと思います。ぜひ、周りの友達の頑張りを応援し、もちろん、自分自身の頑張りを応援して、その活躍をみんなで喜ぶ、高松中学校でありたいなと思いました。

暑い夏を乗り越え、大きくたくましく成長した皆さんに、2学期は、さらに大きく自分を成長させてくれるチャンスがたくさんあります。

そこで、**2学期のテーマを「最高の自分を見つけよう」と**しました。2学期は、運動会、合唱コンクールという大きな行事があります。これらの行事では、高松中学校の全生徒が、団結力とパワーを発揮しなければなりません。さらに、1、2年生は新人大会を控え、先輩から引き継いだ部活動でのチャレンジ、3年生は、進路、志望校を決定するチャレンジがあります。

このような機会（チャンス）を捉え、本気で取り組むことにチャレンジしてみましよう。そのチャレンジは、きっと、これまでの自分を超越する「最高の自分を見つける」ことにつながります。

チャレンジを続け、自分自身をアップデートさせてほしいと思います。**キーワードは「チャンスとチャレンジ」**です。行事だけでなく、日頃の学習においても目標を持ち、失敗を恐れることなく、チャレンジし、1学期の自分より、ほんのわずかでも成長した自分を見つけたいと思います。

ただ、チャレンジする中で、行き過ぎる場合や、迷ってしまうこともあると思います。その時は止まればいいのです。間違えたり、失敗したりすることは悪いことではない、ということも覚えていてください。

子供も大人の私たちも自分の目標や夢や、新しいこと、今までできなかったことに「チャレンジ」



するからこそ経験する失敗や挫折は必要なことです。そこで苦しさや悲しさに包まれたときでも、頑張りを認める友達や大人がいれば何とかできます。そばで笑ってくれたら、次に進むことができます。これからも、お子様が何事に対しても失敗を恐れず進められるように職員一同が教育活動に取り組んでまいります。保護者の皆様には、今後とも本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

□ 夏休みに見られた 3年生の「最高の自分を見つけよう」

この夏休みにも「最高の自分を見つける」チャレンジをした3年生を紹介します。

「金沢を描く絵画コンクール」において、創作部の3年生 岡田 小雪 さん(3の2)が準大賞、表野 愛佳 さん(3の1)、大野 紗良 さん(3の3)、寺山 比奈 さん(3の2)が入賞と4名が、優秀作品に選出されました。写真① なお、4人の作品は本校ホームページに掲載しています。ぜひ、ご覧ください。

全国中学校水泳大会 100m自由形に出場した 森田 晴也 さん(3の1) 写真② と、北信越中学校陸上競技大会 800mにおいて3位入賞の 諸江 華和 さん(3の1) 写真③ です。2人は、全国、北信越大会という大きな舞台で自己ベストを更新する「強さ」に感動しました。また、諸江さんは10月に三重県で開催される全国大会の出場が決定しています。

大多 遼 さん(3の2) 写真④ は「ありのままの自分」という演題で「多様性を大切にと言われるが、自分らしさを大切にすることも大事」であることを訴え、「少年の主張 県大会」に出場しました。

「スノップ効果を生かした『地産地消』『復興支援』」について探究活動を行っている 三浦 大和 さん(3の2) 写真⑤ は「能登応援フェスタ in 森本タウン」で販売活動を行いました。実際に販売活動をすることで、生産者、消費者の生の声を聞いていました。



□ 運動会、体操服登校のお知らせ

運動会は9月26日(木)(雨天の場合は翌27日)に開催します。全校が黄団(3の1、2の2、1の1)、青団(3の2、2の3、1の3)、赤団(3の3、2の1、1の2)の3団に分かれて、**運動会スローガン「Who's the best? ~つなげ高中魂~」**のもと競います。このスローガンには「1番を目指して一人一人が手を取り合い、I'm best な運動会を作ろう」という意味が込められています。運動会の成功に向けて、3年生は「団旗の制作」や「応援歌の作成」など、夏休み中から準備を進めてくれています。運動会当日が楽しみです。なお、運動会当日は給食を実施します。

9月当初も暑い日が続くことを考慮して、3日(火)より運動会終了後まで体操服登校を可能とします。(制服も可です。)体操服で授業を受けるため、体育の授業では、白のTシャツや、部活動で揃えたTシャツ等で構いません。なお、17日(火)からは運動会練習のため、全校生徒が体操服登校になります。